CIUDAD DE MÉXICO

Renuncia diputado Cházaro al PRD

El coordinador de los diputados federales del PRD, Luis Espinoza Cházaro anunció su renuncia a la coordinación y a esa bancada y al partido, ante lo que consideró una traición del dirigente nacional de ese partido, Jesús Zambrano. Al inicio de la reunión plenaria de los perredistas, dio a conocer que no renunciará a la coalición que respalda a Xóchitl Gálvez y que permanecerá en San Lázaro como diputado sin partido.

Luego de que el legislador no fue postulado al Senado de la República, aseguró que platicó el tema con Xóchitl Gálvez e incluso la acompañará a su gira por Estados Unidos. PATRICIA RAMÍREZ